
 

  

 

 

 

         Padova, 2 luglio 2015 

 

 

 

Il primo semestre del 2015 è ormai passato ed è mio desiderio condividere con i Colleghi, di qualsiasi 

ordine e qualifica, i risultati complessivi che attengono i nostri compiti d’istituto e le attività propedeutiche 

allo svolgimento delle stesse.  

Di quanto vi è stato di positivo ringrazio vivamente il Personale che talvolta anche in condizioni di difficoltà 

ha dimostrato tutti i giorni attaccamento al lavoro e passione. Ringrazio le Organizzazioni rappresentative 

del Personale quando, nel rispetto dei ruoli, illustrano le legittime necessità del personale il cui 

superamento è fondamentale alla convivenza ed al raggiungimento dei fini istituzionali cui è preposto il 

Corpo. Infatti sono pienamente convinto che le migliori soluzioni sono figlie di riflessioni, del dialogo e 

dell’incontro fra persone di buona volontà che si confrontano sui problemi reali che non possono essere 

sostituiti da comunicazioni mediate solo da internet. 

Fra gli interventi per incendi meritano menzione l’incendio dell’Ospedale Civile di Venezia, l’incendio di 

una Azienda che produce plastica a Cittadella (Comando di Padova) l’incendio di un campeggio a Venezia e 

l’incendio dell’Azienda Chiari e Forte a Silea (Comando di Treviso) l’incendio del tetto del museo 

archeologico a Verona, lo scoppio di un’abitazione nel centro di Padova. 

Innumerevoli ed impegnativi sono stati gli interventi per incidenti stradali avvenuti in tutti i Comandi e molti 

altri interventi a seguito di forti piogge, slavine, dissesti idrogeologici ecc… 

In tutte queste attività oltre all’apporto delle squadre dei Comandi sono stati impiegati con profitto gli 

specialisti del Nucleo Elicotteri,  Sommozzatori, Portuali e Telecomunicazioni e gli Specialisti come i SAF 

2B, gli USAR, gli NBCR, i cinofili, i TAS e gli SA. 

Dal lato della Protezione Civile e del Soccorso Pubblico si è concluso un primo lavoro per uniformare le 

procedure operative della Regione, così come è stato messo a punto il Nucleo HCP che verrà inserito 

all’interno del meccanismo europeo di Protezione Civile. 

E’ in corso anche la preparazione di una esercitazione congiunta in caso di incidente ferroviario. 

Nell’attività di Prevenzione Incendi si segnala una adeguata risposta ai cittadini che si sostanzia nella quasi 

assenza di arretrati e nel recupero di pratiche relative agli Incidenti Rilevanti. 

La Formazione Regionale è andata secondo le previsioni della programmazione così come in maniera 

positiva sono stati espletati i corsi nazionali di passaggio di qualifica. 

Oltre ai dati sopra riportati mi preme far rilevare come si stia costruendo positivamente il Centro Unico di 

Spesa Regionale e l’Ufficio Consegnatario Regionale. E questo grazie anche all’apporto dei Sigg. 

Comandanti e del Personale SATI che  ha compreso la novità richiesta dal Ministero, senza generare disagi 

particolari allo svolgimento delle attività di soccorso e alla corresponsione degli emolumenti dovuti a livello 

Regionale. 

E’ in atto una politica, con l’Agenzia del Demanio, di abbattimento dei costi di locazione passiva dei servizi 

recuperando strutture demaniali o tentando di intervenire attraverso permute che consentano 

all’Amministrazione di entrare in possesso tramite Demanio delle Sedi di servizio di alcune Sedi di Servizio 

della Regione.  

 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

Un ricordo per il lutto che ha colpito il Comando di Verona per la prematura scomparsa del Collega 

Vincenzo Franco offrendo la vicinanza ai congiunti. 

Davanti avremo altri sei mesi di forte impegno e questo Ufficio, come sono certo anche gli Uffici 

Territoriali, daranno il massimo per continuare a servire i cittadini portando la massima attenzione a tutti i 

comparti dei Vigili del Fuoco al fine di rendere più semplice il loro lavoro.   

Buon Lavoro 

             

Fabio Dattilo 

 

 

                    

        

 

 

 


